



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Informáticos de Latinoamérica refrescan conocimientos en el país

8 OCT 2007



Lueny Morell de la Hewlett Packard Company ofrecera una conferencia magistral sobre la convergencia de la globalizacion y la educación en ingenieria.

Más de 550 informáticos y científicos entre conferencistas y participantes de todo el continente se concentrarán desde este martes 9 hasta viernes 12 de octubre en el centro de convenciones del Hotel Herradura en la XXXIII Conferencia Latinoamericana de Informática CLEI 2007.

Especialistas canadienses, estadounidenses y nacionales de alto nivel ofrecerán las conferencias magistrales cada día, entre ellos Lueny Morell, de la compañía Hewlett

Packard; Will Hayes del Instituto de Ingeniería de Software; Richard Stallman de la Fundación de Software Libre y Neil Gershenfeld del Instituto Tecnológico de Massachusetts; Mieso Denko de la Universidad de Guelph, Ontario Canadá, así como los ex rectores de la Universidad de Costa Rica Gabriel Macaya y del Instituto Tecnológico de Costa Rica Alejandro Cruz.

Este encuentro fue calificado como un agente facilitador del intercambio de conocimientos, asistencia especializada y apoyo técnico que permitan mejorar las políticas y beneficio mutuo entre los países participantes, dijo el Dr. Marcelo Jenkins Coronas copresidente de la comisión organizadora y profesor de la Maestría en Informática de la UCR.

Añadió Jenkins que la realización del CLEI 2007 en Costa Rica "permitirá divulgar la investigación en informática que se realiza en el país, traer conferencistas, investigadores y educadores de todo Latinoamérica, exponer a los estudiantes nacionales investigación internacional de punta en el área y proyectar a las instituciones organizadoras en el ámbito latinoamericano de la informática"



Neil Gershenfeld del Instituto Tecnológico de Massachusetts dictará la conferencia denominada Programando bits y atomos.

La actividad se realiza una vez al año en alguno de los países que forman parte de la CLEI, de esta forma se ha llevado a cabo en Argentina, España, México, Perú y ahora en San José de Costa Rica.

El espacio consistirá en una serie de conferencias, tutoriales, talleres, mesas redondas, presentación de artículos y paneles organizados por las cuatro universidades que integran la asociación la Universidad de Costa Rica por medio de la Escuela de Ciencias de la Computación e Informática; el Instituto Tecnológico de Costa Rica, la Universidad Nacional

y la Universidad Latina de Costa Rica; con el apoyo de la Universidad Estatal a Distancia y la Universidad Latinoamericana de Ciencia y Tecnología.

El CLEI 2007 incluye la realización de cuatro actividades más de forma simultáne: XV Congreso Iberoamericano de Educación Superior en Computación (CIESC), el Concurso Latinoamericano de Tesis de Maestría, el IFIP/ACM Latin American Networking Conference 2007 (LANC) y el I Taller Latinoamericano de Informática para la Biodiversidad.

El programa completo de la XXXIII Conferencia Latinoamericana de Informática puede consultarse en el sitio web: www.clei2007.org

Elizabeth Rojas Arias.
Periodista Oficina de Divulgación e Información
erojasa@cariari.ucr.ac.cr